

Anuncia Padrés 2 nuevos parques tecnológicos

Escrito por comunicado

Lunes 07 de Marzo de 2011 17:40

Hermosillo, Son., 7 de marzo 2011.- Dos nuevos parques tecnológicos en Hermosillo y Guaymas que generarán más empleos para los sonorenses fueron anunciados por el Gobernador Guillermo Padrés durante su participación en la celebración del Vigésimo Noveno aniversario del Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, A.C. (CIAD).

El mandatario estatal detalló que estos parques estarán orientados a la industria aeroespacial y se unirán a los parques que ya funcionan en la entidad con una inversión cercana a los 332 millones de pesos y dan más fuerza competitiva para el desarrollo del Estado.

“Ya operan tres parques tecnológicos, uno en Obregón, Sonora Soft, orientado a las tecnologías de la información, asimismo dos más, en Hermosillo ESTADIS y en el Tecnológico de Monterrey, orientados a la industria automotriz y aeronáutica, y el del Parque Tecnológico del Vado del Río orientado a tecnologías de la información, así como un innovador programa que aquí nuestro amigo Marcos Paz ha echados a andar en mi Gobierno, también denominado como CIGLO donde aglutina a todas las TIC del Estado de Sonora con excelentes resultados.

“Estos representan una inversión cerca de los 332 millones de pesos, además, se contempla la construcción de dos parques tecnológicos más, uno en la región de Guaymas-Empalme y otro aquí mismo en Hermosillo, ambos orientados a la industria aeroespacial”, detalló.

Ante académicos, investigadores y personal del CIAD, el Gobernador destacó también que durante el año 2010, mediante el programa de estímulos a la innovación se gestionaron recursos federales por más de 113 millones de pesos para 27 proyectos, casi el triple de lo gestionado durante 2009.

Además, durante 2011 se consolidó el Fondo para la Investigación Científica, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación, al que el Gobierno del Sonora destinó una bolsa de 49 millones de pesos.

La bolsa, agregó el Gobernador, se duplicará a través de la gestión de fondos federales, además de por lo menos 75 millones de pesos asegurados como parte del programa de estímulos a la innovación de CONACYT.

“En total los recursos ascienden a 173 millones de pesos, por cada millón de pesos invertido se estima la generación de 40 empleos directos y 280 indirectos”, dijo.

En la ceremonia participó también Francisco Javier Castellón Fonseca, Presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología del Senado de la República, quien señaló como fundamental el valorar el quehacer científico en la sociedad.

Ramón Pacheco Aguilar, Director del CIAD, entregó al Gobernador Padrés un reconocimiento por el apoyo brindado a la institución y a la comunidad científica durante lo que va de su administración.

Anuncia Padrés 2 nuevos parques tecnológicos

Escrito por comunicado

Lunes 07 de Marzo de 2011 17:40
